

学校だより

令和6年度最終号

八幡小学校

令和7年3月

八幡の杜



成 長

校長 大西 博

「おはようございます」

4月からはじまった今の学年も、いよいよ終わりの月、3月を迎えました。先ほどの「おはようございます」のあいさつもすっかりできたように、みなさんこの一年で、大きく成長したなあと先生は思います。すてきです。

4月にお話をした三つの「あ」。あいさつ、あつまり、ありがとう。

あつまりの「あ」もしっかりできていますね。

こうして八幡小学校のみんなが集まる会も、今回を含めてあと2回だけ、次は6年生を送る会です。そう思うとなんだかさみしさも感じます。

さて4月にお話をしたことはもう一つ、「思いやり」。

これは自分ではなく、相手に対する心配りです。

あいさつをしたり、ありがとうなどの感謝の言葉を言ったり、また、行動で示したりすること、などです。

人とかかわりをもち、みんなで何かをする中で、たとえばこんな言葉、「バカ」「おかつく」「うざい」「死ね」などの言葉が聞こえてくると気持ちよくなりませんよね。言われると悲しくなったり嫌な気持ちになったりする言葉ですよ。そんな「ちくちくことば」、未だに使っていませんか？

「ありがとう」「がんばってね」「いっしょにやろう」「どうしたの？」などのように、言われるとうれしくなったり、元気が出たりする言葉、相手の心が温かくなるフワフワ言葉、これからも増やしていきましょう。

先ほども、この一年でみなさん大きく成長しましたねとお話をしましたが、先生たちは、今も、これからも、みなさんが少しずつでもしっかりと成長できるように、一人ひとりを見ています。

みんなで、この八幡小学校で、これからもがんばっていきましょう。以上でお話を終わります。



6年生を送る会(3/11)



各学年が練習してきた出し物を披露して、6年生へ感謝の気持ちを伝えました。5年生からは、小学校の新しいリーダーとなって引き継ぐ決意を聞くことができました。6年生からは小学校への感謝の気持ちと、中学校でがんばっていく決意を聞くことができ、大変頼もしく思いました。

各種表彰の紹介「おめでとうございます！」（敬称略）

第15回日本バツハコンクール全国大会	銀賞	加藤日那（2年）
USA Regionals 静岡大会	Mini編成 Medium	3位 Treasure Flora
第42回知多ライオンズ旗争奪少年野球大会	準優勝	ブルースターズ
第15回共長スピリットトーナメント	準優勝	ブルースターズ
パナホーム愛知カップジュニアサッカー大会	U-11 優勝	加木屋2000